はしと

平成29年10月31日 学校便り 第7号 練馬区立橋戸小学校 校長河崎晃二 http://www.hashido-e.nerima-tky.ed.jp/

☆学校教育目標

考える子・思いやりのある子・たくましい子

勤労感謝の日

校 長 河 﨑 晃 二

晩秋の空に紅葉が美しい季節になりました。「読書の秋」のこの時期、本校では読書活動を充実させる指導を行っています。読書旬間中の今、大勢の子供たちが図書室を利用しています。

子供にとって読書は、想像力や考える習慣を身に付けるよい機会です。ぜひご家庭でも 継続して読書を楽しんで下さい。

さて、子供たちは、多くの人との関わりの中で育っていきます。人に対する感謝の気持ちを育むことは、生涯にわたりよりよく生きる力となっていきます。少子化の中で、大人にやってもらうことが当たり前、日常の生活が平和に過ぎていくことも当たり前、自分を支える周りの存在にも慣れてしまい、気付かない子がいます。大人の中にも「お客様は神様」という意識が強く、店員に横柄な態度で接したり、過剰なサービスを求めたりすることがメディアに紹介されることもあります。とても嘆かわしいことです。

学校生活では、行事や校外学習など、様々な場面で感謝の気持ち伝える場面があります。その場面を生かし、生活を振り返って、子供たちの心に「ありがとう」の感謝の言葉を紡ぎ出したいものです。そして、自分に関わる多くの人たちに、心を込めて伝えさせたいものです。

11月23日は勤労感謝の日です。勤労感謝の日とは、「勤労を尊び、生産を祝い、国民たがいに感謝しあう」日です。日本古来からある農作物の恵みが、豊かに実ることに感謝して祝う日本の重要な儀式、行事です。現在では、農作物の収穫を祝うだけでなく、広い意味での様々な労働、勤労に対して感謝する日となりました。

子供たちには、周りの人に支えられていることに感謝し「ありがとう」という気持ちをもってほしいと思っています。そして、「勤労感謝の日」のあるこの11月を、「ありがとう」であふれる、そんな月にしてほしいと願っています。ご家庭でも是非お子様と一緒に考えてみてください。

今月の22,23日には、音楽学習発表会が開催されます。日頃の音楽学習の成果を皆様にご覧になっていただきます。子供たちの表現力の成長を楽しみに、ぜひ本校にお出かけください。

